



## Abbaye Laurent Lagresle et son violon étaient à la bibliothèque

Musiciens du Louvre Grenoble

Fidèles à leur engagement, les Musiciens du Louvre poursuivent leur conquête des quartiers de Grenoble pour faire découvrir la musique classique. C'est au cœur du quartier de l'Abbaye, dans sa bibliothèque, que Laurent Lagresle avait transporté son violon ce jour-là. Avant le concert (qui a attiré beaucoup de monde) il a évoqué l'histoire des instruments et l'utilisation par les Musiciens du Louvre d'instruments d'époque pour donner aux concerts modernes les sonorités d'antan. Ce fut aussi l'occasion de faire une présentation de la saison 2017-2018 des Musiciens du Louvre qui vont continuer à sillonner la région, la France et l'Europe. Photo Le DL/Serge MASSÉ



049\_QqLMB1ry\_m2xluPpwgjnscuTH4gSOHH0CK2GZpFv1K6TPaMTk10BKkGk79uY-MITJK